
	



A paz é um bem supremo que todas as religiões elegem simultaneamente como horizonte 
de esperança e como dever de empenhamento pessoal e colectivo, a que todas as 
pessoas devem dedicar a sua atenção e cuidado. 

Para os cristãos, em particular, a paz é, também, uma dádiva de Deus e um fruto maduro 
da justiça e da verdade que devem impregnar as relações entre os seres humanos e as 
suas instituições, sem esquecer a relação harmoniosa com toda a Criação. Jesus de 
Nazaré anuncia como sendo de Deus um reino de Verdade, de Justiça e de Paz.  

Assim acreditamos e por isso nos reunimos em vigília de oração. 

Convidamos outros cristãos sintonizados nesta iniciativa a participarem na vigília de 
oração que terá lugar em Lisboa, no próximo dia 15 de Janeiro, das 21.30 às 23 horas, 
na Igreja do Coração de Jesus (Rua Camilo Castelo Branco). 
 
Solicitamos a máxima divulgação desta iniciativa, pois lembramos a palavra do 
Evangelho: pedi, e ser-vos-á dado, batei, e abrir-se-vos-á (Mt 7,7); o que aos homens é 
impossível, a Deus não é (Mc 10,27).   
 

Saudações fraternas 

Fundação Betânia 

	

	

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


